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Editorial  
Et une nouvelle Assemblée Générale est venue 

rythmer la vie de l’AC78. A la vieille des 
vacances de février nous étions peu nombreux, 
d’autant plus que la date en ayant été avancée 
au 2ème jeudi, certains ont été surpris ou ont 
oublié. Mais avec les pouvoirs, le quorum était 
atteint, et nous avons pu ainsi faire le bilan de 
l’année passée, et des projets pour l’année 
prochaine. 

 
 

RENDEZ-VOUS : 
 

 24 .03.11 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 
Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot 

 28.04.11 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 
Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot 

 26.05.11 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 
Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot 

 23.06.11 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 

Salle de Conférence Mairie du 
Vésinet, 60, Boulevard Carnot. 

 
VIE DEL'AMICALE 
Nous étions 19 à cette réunion du 10 février. 

Après avoir remercié la Municipalité du Vésinet pour 
son hospitalité, le Président a fait le point sur les affaires 
courantes avant de passer à l’essentiel, c'est-à-dire 
l’Assemblée Générale. 

Il nous a transmis le bonjour de Conny Roquel, 
qui n’a pu se joindre à nous pour le repas du 5 février ni 
pour cette AG mais qui promet sa visite au Salon. Des 

nouvelles rassurantes nous sont parvenues sur la santé de 
Madeleine David. Nous avons eu une pensée pour 
Claude Beaud, Jacques Oulès et Michel Laverie qui ne 
pouvaient se joindre à nous. Michel Thomas était retenu 
par des soucis familiaux mais Jocelyne était parmi nous. 

Le dîner du 5 février s’est bien passé : le chemin 
a été plus facile à trouver que la première fois, on 
commence à prendre l’habitude. Si l’apéritif n’était 
« pas terrible » dixit certains, le repas était bon et les 
convives satisfaits : nous nous sommes quittés vers 24h. 
et le temps a paru court dans une salle agréable et 
joliment décorée. 

En ce qui concerne le Salon, nous en sommes à 
106 mètres avec 25 exposants. Les élections nous ayant 
obligés à changer la date, nous avons la concurrence de 
Reims, Juvisy et Vierzon, ce qui réduit forcément le 
nombre d’exposants, sinon celui des visiteurs. 

Derniers préparatifs pour le salon : le tampon de 
l’AC78 a été confié à Marie-Thérèse qui marquera les 
cartes de drouille distribuées à l’entrée de la salle, cartes 
fournies par Jean-François Barillet : elle promet de s’en 
acquitter avec sa bonne humeur coutumière. Thérèse, la 
gardienne des tissus, est « O.K. ». Les fournitures – 
tickets, scotch, cartons – sont encore en quantité 
suffisante. Patrick officiera aux fourneaux et fournira le 
petit déjeuner aux exposants et installateurs. La Mairie 
de Poissy nous offre l’apéritif, et on utilisera le même 
système de distribution que l’année dernière. Jean-
François Marceau a apporté un gros tas d’enveloppes 
publicitaires, et Stéphane quantité d’affiches, dont 
certaines ont déjà été placardée à Poissy. Réflexions 
faites, il vaut mieux privilégier les toutes petites et les 
grandes, et abandonner les intermédiaires. Faut-il encore 
les garnir ! Toutes les suggestions sont demandées au 
plus tard pour la prochaine réunion. On propose Poissy, 
mais il y a déjà des projections qui seront faites sur 
l’écran fourni par Edwige. 

La mise en place s’effectuera comme d’habitude 
le samedi précédent soit le 2 avril : rendez-vous vers 9h 
à la salle habituelle, avec vos paniers repas : l’AC78 
fournira la boisson. 

Très rapidement, le Président réalise les 
enchères préparées par Claude Beaud. 

Le point étant fait sur la vie de l’Amicale, nous 
passons à l’essentiel de notre réunion, soit la 15è AG. 

 
ASSEMBLEE GENERALE 



A 21h15, le Président déclare ouverte la 15ème 
AG de l’AC78. 

Nous sommes 19 présents et disposons de 8 
pouvoirs, sur 48 inscrits à jour de leur cotisation : le 
quorum est donc atteint avec 27 possibilité de vote. 

Dans les questions diverses, Alan Desroches 
demande que soit incluse une question sur le jour de la 
réunion : bonne note en est prise. 

Le Président commence par le rapport moral. Il 
rappelle : 

 Que le 14ème Salon, quoique plus réduit que les 
années précédentes (voir le rapport financier), 
s’est bien passé. 

 Que la Lettre de l’AC78 après une interruption 
due à des problèmes de matériel, a repris sa 
parution normale avec le 149ème numéro. 

 Qu’il n’y a pas eu d’exposé cette année. 
 Qu’il n’y a pas eu de voyage (mais un est prévu, 

voir plus loin). 
 Que les ventes à choix continuent, organisées 

par Claude Beaud (voir son rapport plus loin). 
 Que le dîner annuel s’est bien passé. 
 Que le site internet se porte bien. 

 Le rapport moral est adopté à l’unanimité. 

 Le bilan des envois à choix (voir feuille jointe) 
est tout à fait en équilibre avec une caisse de 170€ 
environ, qui attise la convoitise du trésorier ! Le bilan 
des envois à choix est adopté à l’unanimité avec les 
félicitations de tous pour Claude. 

 La parole est donnée ensuite au Trésorier pour le 
rapport financier ; Stéphane nous commente son superbe 
tableau en couleurs (voir pièce jointe) d’où il ressort que 
la situation n’est pas catastrophique, mais que 
cependant, la location de tables, qui est notre principale 
ressource, est en chute, s’inscrivant dans une évolution 
qui ne nous est pas particulière mais générale pour tous 
les salons. Les dépenses ont été réduites cependant. 

 Les solutions à envisager : faire encore plus de 
publicité, trouver de nouveaux membres, augmenter les 
cotisations ? Le rapport financier est adopté à 
l’unanimité. 

 Trois résolutions sont mises aux voix : 

1. Passer la cotisation de 18 à 20€ pour 2012. 
Accepté à l’unanimité. 

2. Renouveler Frédérique comme membre 
d’honneur. Accepté à l’unanimité. 

3. Changer le jour de la réunion qui a été jusqu’à 
présent le 3ème jeudi du mois sauf contrainte 
vacances ou obligation municipale. Plusieurs 
jours sont évoqués, avec vote à mains levées, 
d’où il ressort que c’est le 3ème jeudi qui reste le 
jour retenu par le plus grand nombre.  

 Le Président conclut par un bilan des 5 années 
passées à la tête de l’association.  

Après clôture de la liste des candidatures, on 
passe au renouvellement du Conseil d’Administration. 
Nous avons 12 noms pour 11 places : il faut donc rayer 
au moins un nom, mais il est possible d’en rayer 
plusieurs. Si aucun nom n’est rayé, le bulletin sera 
déclaré nul. 

Après vote et émargement, les membres de 
l’ancien Conseil d’Administration sont donc reconduits 
dans leurs fonctions. Rapidement réunis, le CA 
maintient les membres de l’ancien bureau dans leurs 
rôles respectifs.  

Le  Président évoque ensuite un certain nombre 
de projets pour l’année qui vient : 

 Recruter de nouveaux adhérents 
 Faire le voyage à Amiens 
 Faire de la publicité pour les envois à choix en 

particulier dans CPC. 
 Préparer le Salon 2012. 
 Reprendre les exposés (Jean-Pierre Nineuil en 

prépare un sur les aviatrices célèbres). 
 Eventuellement se rapprocher d’autres clubs. 

Tous les points de l’ordre du jour étant épuisés, 
l’AG s’est terminée à 22h30.  

Un nouvel annuaire est prévu pour le mois de 
septembre ; D’ici juillet, la secrétaire réclame avec 
insistance que tous les  membres remplissent une fiche, 
disponible auprès du président et comportant vos 
recherches actuelles et détaillées (pas comme avant) et 
surtout une photo : à rendre à la secrétaire soit par 
courrier, soit au cours d’une réunion. Certains l’ont déjà 
fait. 

Puis nous sommes passés au pot pour fêter tout 
cela et bavarder un peu sur nos préoccupations 
cartophiles avant de nous séparer sur le parking et sous 
la pluie.  
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